

Sujet : [INTERNET] Enquête publique déviation de branchy

De : > philippejulia (par Internet) <philippejulia@live.fr>

Date : 02/10/2023 à 13:42

Pour : "ddt-enquetes-publiques@haute-savoie.gouv.fr" <ddt-enquetes-publiques@haute-savoie.gouv.fr>

Bonjour,

Je suis habitante du quartier de Branchy et je ne trouve pas qu'il s'agisse d'un bon projet.

Il est vrai que depuis l'installation d'Amazone la circulation de camionnette a augmenté dans le quartier et que cela pose des problèmes de sécurité et de vitesse. Mais ils ont déjà en parti été résolus par l'installation des chicane, plots et ralentisseurs, qui ont bien amélioré les choses. Je ne pense pas qu'une nouvelle route résoudre le problème de vitesse sur le chemin des prés bouvaux ni la rue des Emoges car 80% des usagers continueront à emprunter ces routes, notamment pour éviter l'avenue d'Aix-les-bains. Construire de nouvelles routes ne va pas résoudre les problèmes liés à la circulation automobile.

Ainsi en matière de circulation l'intérêt de cette nouvelle route est vraiment limité.

Alors qu'à côté de cela elle va impacter un espace naturel avec une biodiversité riche, qui est aussi un lieu de promenade pour les habitants.

Je lis dans le dossier que des nombreuses espèces protégées (une soixantaine ??) et plusieurs espèces sur liste rouge se trouvent sur le site, et que deux zones humides seront impactées. Si cela était indispensable pour un projet vraiment utile je pourrai comprendre mais c'est loin d'être le cas. Ne sont d'ailleurs pas mentionné les cervidés dans l'état des lieux des espèces, alors que j'ai pu en voir à plusieurs reprise sur ce site en fin de journée.

A l'heure de la réduction de l'artificialisation des sols et de la protection de l'environnement je ne comprends pas que ce projet, répondant aux besoins d'une minorité (Amazone) puisse voir le jour.

Je m'interroge aussi sur la prise en compte de notre opinion sur ce projet, puisqu'il semble que tout soit déjà décidé in fine.

Cordialement,
Julia Tangari

Sujet : [INTERNET] Nouvelle voie chemin de Branchy

De : > laurie.vuagnoux (par Internet) <laurie.vuagnoux@live.fr>

Date : 01/10/2023 à 19:22

Pour : "ddt-enquetes-publiques@haute-savoie.gouv.fr" <ddt-enquetes-publiques@haute-savoie.gouv.fr>

Bonjour,

Ne pouvant pas me rendre sur les dates de permanences je me permets de vous envoyer mes observations concernant ce nouveau projet.

Cela fait plusieurs années qu'on nous promet une nouvelle route qui permettrait de désengorger la route des Emognes et de fluidifier le trafic mais à ce jour toujours rien ?!

Route des Emognes qui auparavant était une petite route départementale et qui aujourd'hui s'est transformée en "autoroute" : complètement **bouchée du lundi au samedi de 7h à 9h et de 17h à 19h** et lorsqu'elle n'est pas bouchée les automobilistes et motards passent très souvent à **70 km/h** alors qu'elle est limitée à 30 km/h !

Nous ne pouvons pas continuer de construire des nouveaux immeubles aux alentours, démultiplier les habitants du grand Annecy sans mettre en place de **nouvelles infrastructures** qui permettraient de fluidifier le trafic et de rendre plus agréable la vie des autochtones. Cela serait bénéfique à la fois aux habitants du quartiers et jardiniers qui retrouveraient de la tranquillité mais aussi et surtout à tous les travailleurs (parc Altais, branchy..) qui empruntent cette route quotidiennement.

Dans l'attente des nouvelles de cette route, qui aurait dû se faire déjà depuis des années, je vous prie d'agréer mes sincères salutations.

Cordialement,
Laurie Vuagnoux